

Polizei Höxter sucht Nachwuchs

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 02. Juni 2017 um 10:37 Uhr

Onlinebewerbungsportal nun geöffnet!

Polizei Höxter sucht Nachwuchs – Studienstart am 1. September 2018

Freitag, 2. Juni 2017 – Höxter (wbn). Nun ist das Onlinebewerbungsportal geöffnet! Der zukünftige Polizeinachwuchs aus dem Landkreis Höxter kann sich vom 1. Juni bis zum 4. Oktober dieses Jahres für den Start des Studiums zum 1. September 2018 bewerben.

Grundvoraussetzungen für das Polizeistudium ist das Abitur, die vollständige Fachhochschulreife oder ein anderer als gleichwertig anerkannter Bildungsgrad wie zum Beispiel der Meister im Handwerk. Dann folgt das Auswahlverfahren. Dabei müssen die Bewerber ihre Polizeidiensttauglichkeit unter Beweis stellen. Des Weiteren muss bis zum 1. Juli 2018 das Sportabzeichen in Bronze erworben werden.

Fortsetzung von Seite 1

Doch auch eine Mindestgröße ist bei der Polizei gefordert: Frauen müssen mindestens 163, Männer 168 Zentimeter groß sein. Wenn alle Bewerbungsvoraussetzungen erfüllt und das Auswahlverfahren erfolgreich gemeistert sind, kann das dreijährige Bachelorstudium mit vielen Praxisteilen zum 1. September 2018 begonnen werden.

Während des Studiums werden in verschiedenen Modulen Kompetenzen polizeilicher Kernaufgaben zunächst an einer Fachhochschule fachtheoretisch erworben. Anschließend werden die erworbenen theoretischen Inhalte, zum Beispiel einer Verkehrsunfallaufnahme oder einer kriminalpolizeilichen Ermittlungstätigkeit, realitätsnah an einer Polizeischule mit den praktischen Erfordernissen verknüpft und trainiert.

In einem dritten Baustein werden die Studierenden anschließend heimatnah in ihren Behörden eingesetzt, um das zuvor Gelernte direkt in die Praxis umzusetzen. Weitere Studieninhalte mit

Polizei Höxter sucht Nachwuchs

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 02. Juni 2017 um 10:37 Uhr

einem hohen Praxisbezug sind die Schießausbildung, Fahr- und Sicherheitstrainings, Verhaltenstrainings sowie das Trainieren von Eingriffstechniken. Diese Verzahnung und Abstimmung von theoretischen und praktischen Studieninhalten und die sich anschließende Umsetzung des Erlernten in die Polizeipraxis ist für die Studierenden eine realitätsnahe Vorbereitung auf die spätere Polizeiarbeit.

Bewerbung

Vor einer Bewerbung sollten sich Bewerber aus dem Kreis Höxter auf jeden Fall mit dem Personalwerber der Kreispolizeibehörde Höxter, Polizeihauptkommissar Konrad Matheus, in Verbindung setzen (Tel.: 05271/962-1274, Mail: personalwerbung.hoexter@polizei.nrw.de).

Konrad Matheus: "Das Auswahlverfahren ist anspruchsvoll. Aber mit einer guten Vorbereitung auf die Inhalte und Anforderungen ist auch diese Hürde zu meistern. Ich biete Ihnen die Möglichkeit eines Beratungsgespräches und stehe Ihnen für alle Fragen rund um den Polizeiberuf gerne zur Verfügung."

Infos über den Polizeiberuf und zum Bewerbungsportal: www.genau-mein-fall.de